



PRI propone que el segundo lugar de una elección presidencial obtenga un asiento en el Senado de México

Por [Mauricio Torres](#)

23:54 ET(03:54 GMT) 12 Octubre, 2023



¿Cuánto costarán las elecciones generales de México en 2024? 0:46

(CNN Español) -- El Partido Revolucionario Institucional (PRI), que gobernó México durante 71 años ininterrumpidos entre 1929 y 2000, propuso al Senado una reforma a la Constitución para establecer que la persona que quede en segundo lugar en una [elección presidencial](#) obtenga una senaduría de forma automática.

Dado que implica cambios constitucionales, para quedar aprobada la propuesta necesitaría los votos de dos terceras partes del Senado y de la Cámara de Diputados, así como el respaldo de más de la mitad de los 32 congresos locales.

Obtener ese nivel de apoyo sería un reto para el PRI, que hoy está en la oposición aliado con los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), que están en minoría frente a Morena, el partido del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En el Senado, Morena y sus aliados tienen 60,1% de los asientos por 25% del bloque PAN-PRI-PRD. En la Cámara de Diputados, la relación es 55% a favor de Morena contra 39,4% de la oposición.

[PRI propone que el segundo lugar de una elección presidencial obtenga un asiento en el Senado \(cnn.com\)](#)